

Chers visiteurs,

Ce 3ème festival des Métiers d'Art de Boussagues est le fruit d'une volonté partagée d'associer l'extraordinaire patrimoine historique et architectural de ce village fortifié des hauts cantons de l'Hérault, avec l'activité créatrice jamais démentie de ces nombreux artistes et artisans d'arts qui se sont installés sur ce territoire en étant souvent inspirés par ses richesses de toutes natures par trop méconnues.

Créer, exposer et démontrer leurs talents sont leurs joies et leurs raisons de vivre. Ils se sentent bien ici, presque chez eux à Boussagues car d'année en année ils reviennent et viennent plus nombreux !

Nous sommes bien dans le thème des Journées Européennes du Patrimoine 2020 : « patrimoine et éducation - Apprendre pour la vie ! »

Les métiers d'arts s'apprennent et s'expriment avec beaucoup de créativité. Comme le Patrimoine, ils doivent durer et transmettre leur esprit et leur humanité.

Daniel Pierson, président des Amis du Vieux Boussagues, organisateur

Les métiers d'art regroupent aujourd'hui plus de 200 professions différentes. Un patrimoine culturel vivant d'une extraordinaire diversité.

Quand on dit «métiers d'art» on entend «beau métier», l'artisan est un peu l'ouvrier du luxe. Malheureusement, à cause de l'industrialisation ces métiers sont souvent connotés comme étant obsolètes. Pour ma part, je considère plutôt que c'est un secteur à la pointe de l'innovation en quête permanente de nouveautés.

C'est pourquoi ces deux jours d'exposition, dans un site aussi exceptionnel que le hameau de BOUSSAGUES, vise à leur rendre hommage.

Mesdames et messieurs les artistes je vous souhaite la bienvenue dans notre commune. J'adresse aussi, tous mes vœux de réussite, à l'association des amis du vieux BOUSSAGUES, pour cette édition 2020 du festival des métiers d'art.

Bernard Sallettes, Maire de La Tour sur Orb.